
Entrevista a Lucía Moreno 

 

1) ¿Qué significa ser Consejo de Facultad para ti?  

Bueno, aún no lo soy. Soy postulante. Por lo que tengo entendido es tener una voz y un 

voto dentro de un lugar donde puedes generar cambios, porque generalmente como 

delegado (ahora soy actualmente delegada de Geografía y Medio Ambiente), sientes que no 

tienes esa potestad de decir, por ejemplo, “algo no está funcionando en mi malla curricular, 

por favor, hagamos algo”. No podemos decidir “ya, hay que cambiarla”. En cambio, 

estando en el Consejo, uno puede tener al menos esa voz de decir “algo está sucediendo y 

tenemos que cambiarlo”, y poder votar en favor de que se haga o no. 

 

2) ¿Qué le propones a lxs estudiantes como postulante al Consejo? 

Primero, informarles de lo que se habla con respecto de lo que podría afectarles 

(currículas, planes de estudio, proyectos). Segundo, informar  al Consejo sobre los 

problemas de infraestructura (baños) y mobiliario (sillas en mal estado) de la Facultad. 

Tercero, coordinar para recibir las quejas, reclamos y aportes en general de los alumnos 

de manera individual y conjunta. Para eso se usará la plataforma virtual de correo y 

facebook. Además, habrá una o dos reuniones abiertas con alumnos y representantes 

interesados.  Cuarto, coordinar con el Centro Federado proyectos e intereses en común 

como, por ejemplo, proponer que se abra un curso electivo interdisciplinario que involucre 

nuestras disciplinas. En este sentido, acompañaría el proceso de evaluación de factibilidad. 

Por último, exigir que haya un espacio físico de estudio exclusivo para los alumnos de la 

facultad que cuente con recursos electrónicos y espacios de lectura. 

 

3) ¿Qué sientes que debe priorizarse desde el Consejo de Facultad? En base a esto, 

¿qué esperas del próximo decano de la Facultad?  

Atender ciertas demandas puntuales que puedan estar afectando a los alumnos. Es un 

poco molesto que, por ejemplo, desde que yo llegué a la facultad hace tres años, los baños 

siguen igual, muchos tienen problemas, se están cayendo a pedazos, y es difícil pensar que 

nadie puede hacer nada y en el Consejo deberían estar viendo ese tipo de cosas. Otro punto 

que debería priorizarse sería velar por los alumnos, velar por que se haga lo que se ha 

venido a hacer acá: a aprender, investigar y generar conocimiento que muchas veces no se 

está dando; por ejemplo, en la Facultad somos ocho o nueve carreras, y la mayoría casi no 

nos conocemos, no se está generando esa interdisciplinariedad que hace falta para 

poder generar mayor conocimiento y más rico, y es uno de los puntos fuertes de la 

Facultad y no lo aprovechamos.  Por otra parte, del próximo decano esperaría que sea una 



persona abierta a escuchar a los alumnos, a escuchar a todos, porque no conozco bien el 

tema y no tengo demasiada información como para poder afirmarlo, pero me parece, y solo 

me parece, que la voz y el voto de los alumnos no es tan real en el Consejo. Me gustaría 

que, por ejemplo, nosotros sepamos cuándo se va a aprobar el presupuesto. Según el 

reglamento, el Consejo en general  y los alumnos que forman parte deberían aprobar el 

presupuesto y anteriormente, al parecer, los alumnos no han estado participando. El 

próximo Decano tendría que escuchar a los alumnos, porque nosotros somos parte de la 

comunidad y ellos, si bien toman decisiones importantes, a nosotros también nos afecta.  


